

Bilan ASSR année scolaire 2021-2022



Effectifs :

- 68 élèves de troisième
- 97 élèves de cinquième

La préparation des élèves aux épreuves d'ASSR 1 et 2 se fait dans en premier temps, en classe, dans diverses disciplines en particuliers les sciences et les mathématiques. On intervient en langues vivantes pour travailler l'orientation et les panneaux.

Un temps fort au collège : intervention de la Ligue Contre la Violence Routière .

La mise en place du mode de préparation en ligne a été longue à mettre en place car le ministère de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports a développé une plateforme en 2022 qui a été disponible un peu tardivement dans l'année.

Cette plateforme est fonctionnelle, intuitive pour la préparation des élèves aux épreuves. Ils peuvent se préparer thème par thème dans un premier temps puis se tester aux épreuves dans un second temps. Adresse du site de préparation : <https://e-assr.education-securite-routiere.fr/preparer/assr>

Les épreuves doivent désormais se passer en ligne, la correction est immédiate. Les élèves ont la réponse en fin de journée . Une correction leur est proposé.

Les épreuves se sont pu se dérouler pendant la semaine du 13 juin. La calendrier est un peu plus complexe à gérer car il faut un poste informatique par élève. Nous ne pouvons plus faire passer toutes les classes en même temps. Pour que tous les élèves passent leur épreuve, il faut plus d'une heure par classe.

L'idéal est de bloquer la salle informatique et la salle 12 sur presque deux jours.

Tous les élèves concernés avaient reçu une convocation. Une épreuve de rattrapage a été mise en place pour les absents et pour les candidats ayant échoué à la première épreuve.

Résultats de juin

Niveau	Nombre d'inscrits	Nombre de présents	Taux de réussite pour les candidats présents.
Cinquième	68	68	100%
Troisième	97	96 1 candidat en différé	100%

100% des élèves du collège ont leur ASSR

Eric Leray, référent sécurité routière